

KATHARINA KINDSVATER

Katharina Kindsvater wurde in Kasachstan geboren und wuchs in Rust in der Nähe von Freiburg auf. Die Nähe zum Europapark weckte ihre Faszination für Shows und Kostüme, weshalb sie dort eine Ausbildung zur Damenschneiderin absolvierte. Anschließend studierte sie Kostümdesign an der HAW Hamburg. Während und nach ihrem Studium hatte sie die Gelegenheit, an renommierten Häusern wie der Komischen Oper in Berlin, dem English Theater in Hamburg, dem Theater Freiburg und dem Theater Reutlingen zu arbeiten. Die Kostümbildnerin lebt in Hamburg.